



Fotos: Albrecht Kollefrath (2), Screenshot, KNA-Bild

## 40 Jahre Campingkirche im Freizeitcenter Oberrhein

„Es geht darum, dass die Kirche zu den Menschen geht und nicht darauf wartet, dass die Menschen zu ihr kommen, sondern als Angebot selbst zu den Menschen geht“, schrieb Redakteur Otto Weber 1978 im **Konradblatt** beim Start der Campingkirche im Freizeitcenter Oberrhein in Rheinmünster. Im Sommer 2018 konnte die Campingkirche auf 40 Jahre im Freizeitcenter zurückblicken. Über 600 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

haben seitdem das vielfältige Angebot der Campingkirche für Kinder, Jugendliche und Erwachsene gestaltet. Etwa 1,2 Millionen Urlauber besuchten die verschiedenen Veranstaltungen wie zum Beispiel Kinderstunden, Kreativtreffs, Singen am Lagerfeuer und feierten in den Sommermonaten Gottesdienste im Kirchenzelt. Unter dem Leitwort „Urlaub mit Herz = Urlaub mit Gott“ möchte die Campingkirche zu den Menschen gehen, mit ihnen unterwegs sein, damit der Urlaub zu einer

erfüllten Zeit wird. Bei hochsommerlichen Temperaturen feierte Weihbischof Rainer Klug mit den Urlaubern, die im und rund ums Kirchenzelt saßen, den Festgottesdienst. Der Chor der Campingkirche und eine Kindertanzgruppe gestalten den Gottesdienst zum Thema „Brotvermehrung“ mit. Nach dem Gottesdienst kam Weihbischof Rainer Klug mit vielen Campern (kleines Bild) beim Stehempfang im schattigen Innenhof ins Gespräch.

Albrecht Kollefrath